



NO 141

Le 29 juin 1990

RÉPONSE DU MINISTRE AU RAPPORT DE L'OÉA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a récemment déposé à la Chambre des communes une lettre en réponse à un rapport du Comité permanent des affaires étrangères et du commerce extérieur concernant l'adhésion du Canada à l'Organisation des États américains (OÉA).

"Je partage le point de vue du Comité permanent, et estime moi aussi que le Canada, comme membre, devrait jouer un rôle dynamique, indépendant et efficace au sein de l'Organisation," a indiqué M. Clark, ajoutant que le Canada prend une part active au Conseil permanent et aux comités de l'OÉA, notamment en vue de rendre cette organisation plus efficace et plus pertinente. Le Canada a en outre fait des interventions remarquées à la vingtième assemblée générale de l'OÉA en juin, au cours de laquelle ses propositions de créer une Unité du développement démocratique et de tenir une réunion des chefs d'État ou de gouvernement de l'OÉA ont été reçues et approuvées avec enthousiasme.

"Nous nous efforçons d'étendre nos relations avec les autres pays de l'hémisphère et avons déjà ouvert des bureaux satellites en Équateur et en République dominicaine pour mieux servir les intérêts canadiens dans ces pays," de déclarer M. Clark.

Notant que le Comité permanent se concentrait sur l'Amérique centrale, le ministre a déclaré que "La nouvelle stratégie du gouvernement en ce qui concerne l'Amérique latine ne se limite pas, cela va sans dire, à l'Amérique centrale. Elle vise aussi à jeter les bases de vastes associations avec d'autres pays d'Amérique latine dans des domaines comme le commerce, les drogues et l'environnement."

Des réponses précises aux recommandations formulées par le Comité permanent étaient jointes à la lettre de M. Clark.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements:
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874